



Sanidad gastará 55 millones de euros en investigar sobre cáncer y neurología

MARIA VALERIO

MADRID.- A partir del próximo mes, más de 11.000 investigadores de todas las comunidades autónomas podrán empezar a investigar en materia de oncología, neurología y otras áreas biomédicas con una financiación de más de 55 millones de euros, gestionados por el Instituto de Salud Carlos III.

El anuncio lo hizo ayer la ministra de Sanidad, Ana Pastor, al presentar las Redes Temáticas de Investigación Cooperativa, un proyecto de cooperación interdisciplinar e interterritorial. Según Pastor, su departamento ha primado las tres patologías con más incidencia en España: las enfermedades cardiovasculares, el cáncer y las enfermedades degenerativas.

Estas redes son asociaciones de centros y grupos de investigadores de diversas comunidades y procedentes del sector público y privado.

Con la selección de los proyectos, el Ministerio ha querido priorizar las necesidades con más repercusión en la población. Por ello, los primeros puestos de la lista lo ocupan la investigación oncológica (con una inversión de 9,8 millones de euros) y la neurológica, incluyendo las enfermedades psiquiátricas y las relacionadas con el envejecimiento (con 9,3 millones).

Algunos de los proyectos aprobados cuentan con la dirección de científicos españoles de talla internacional, como Bernat Soria, Mariano Barbacid o Rafael Moncada.